

Siaran Pers

RANGKAIAN KEGIATAN OFF AIR MENUJU 26 TAHUN ANTV

- **Donor Darah, Kejutan ANTV dan Parade Goyang Gembira ANTV**

Jakarta, 23 Februari 2019 – Menjelang puncak perayaan HUT ke-26, ANTV gelar rangkaian kegiatan off air menuju “Indonesia Keren 4”. Kegiatan tersebut meliputi *Donor Darah, Kejutan ANTV dan Parade Goyang Gembira ANTV*. Sebanyak 8 kota akan disambangi tim Kejutan ANTV yaitu Ciamis (23 Februari 2019), Cianjur (24 Februari 2019), Tegal (2 Maret 2019), Purworejo (3 Maret 2019), Batang (9 Maret 2019), Cirebon (10 Maret 2019), Ngawi (16 Maret 2019) dan Ponorogo (17 Maret 2109). Sedangkan Parade Goyang Gembira ANTV akan dilaksanakan di kota Subang, 24 Maret 2019.

Menurut **Monica Desideria – General Manager Marketing Communication ANTV**, rangkaian kegiatan off air ini selalu berlangsung di tiap akhir pekan hingga minggu terakhir sebelum puncak perayaan hari ulang tahun ANTV ke 26. “Kegiatan - kegiatan ini adalah agenda rutin yang kami selenggarakan menjelang perayaan HUT ANTV untuk menambah semarak perayaan tersebut. Dengan mengunjungi kota yang berbeda setiap minggunya, kami harap ANTV bisa lebih dekat lagi dengan pemirsa dan menghibur masyarakat tidak hanya melalui tayangan televisi tetapi juga secara langsung”, ungkap Monica.

ANTV mengadakan kegiatan CSR (Corporate Social Responsibility) rutin yang dilakukan setiap tahunnya dalam rangka merayakan hari ulang tahun ANTV yaitu Donor Darah. Bekerja sama dengan Bakrie Amanah dan Bakrie Sumatra Plantations, acara donor darah diadakan di ANTV The Convergence Indonesia lantai 28, Selasa, 5 Maret 2019 pukul 10.00 WIB. Sebanyak 100 peserta dapat mengikuti proses donor darah dan juga pemeriksaan kesehatan meliputi cek tekanan darah, gula darah, kolesterol dan asam urat secara gratis. Acara ini dibuka untuk karyawan ANTV dan karyawan dari Group Bakrie.

Kejutan ANTV dimulai di Lapangan Pernamanggala Sadananya, Ciamis pada hari Sabtu, 23 Februari 2019 pukul 09.00 WIB. Kegiatan tersebut dimeriahkan oleh penampilan dari *Trixie, Sarah Rizkia dan Duo Gobas* serta pemain sinetron *Jodoh Wasiat Bapak* yaitu *Annette Edoarda dan Sean Hasyim*. Keesokan harinya, Kejutan ANTV kembali hadir di Lapangan Taman Prawartasari Joglo, Cianjur mulai pukul 09.00 WIB. Kejutan ANTV Cianjur akan dimeriahkan oleh penampilan dari *Silvi Sisilya, Nita Thalia dan Duo Intan* serta pemain sinetron *Jodoh Wasiat Bapak* yaitu *Chika Waode dan Lavicky Nicholas*.

Kota pertama di bulan Maret yang dikunjungi oleh ANTV untuk Kejutan ANTV yaitu Tegal tepatnya di Lapangan Tegal Selatan pada tanggal 2 Maret 2019, dimeriahkan oleh *Fitri Karlina, Balena dan Wulan Alora*. Di tanggal 3 Maret 2019 Kejutan ANTV hadir di Alun – Alun Cangkreng, Purworejo dengan pengisi acara *Duo Tokecang, Mechalika dan Selfi Nafilah*. Selanjutnya, Kejutan ANTV hadir di Lapangan Limpung, Batang tanggal 9 Maret 2019 dimeriahkan oleh *Uci Sucita, Ifny dan Jihan Audy*



Siaran Pers

dan di tanggal 10 Maret 2019 ANTV mengunjungi Lapangan Battembat Cirebon bersama *Duo Srigala*, *Sendy Ariani* dan *Amanda Cuzz*. Dua lokasi terakhir untuk rangkaian Kejutan ANTV yaitu Lapangan Teguhan Ngawi di tanggal 16 Maret 2019 bersama *Lina Geboy*, *Beby Zie* dan *Lia Cicila*, dan di Lapangan Josari, Ponorogo tanggal 17 Maret 2019 dimeriahkan oleh *Evi Masamba*, *Lebby* dan *Susi Julia*.

Mengakhiri rangkaian kegiatan *off air* menuju perayaan ulang tahun ANTV, ANTV menyelenggarakan Parade Goyang Gembira yang di selenggarakan di Alun – Alun Kota Subang, Minggu, 24 Maret 2019 mulai pukul 06.00 WIB. Acara dimulai dengan Jalan Sehat 26 Tahun ANTV dengan rute Jl. RA Wangsa, Alun – Alun Subang. Berbagai macam hadiah juga bisa didapatkan untuk para pengunjung yang beruntung. Tidak hanya itu, masyarakat sekitar juga akan dihibur dengan penampilan dari *Geisha*, *Setia Band*, *Uut Permatasari*, *Utami Dewi*, *Erie Susan*, *Wulan Yee*, *Duo Semangka* dan *Setia Bahar*. Tidak hanya artis dalam kota, masyarakat Subang juga dapat bertemu langsung dan berinteraksi dengan bintang serial India ANTV. Selain itu, dalam Parade Goyang Gembira, ANTV juga mengadakan kegiatan Sembako Murah. Sebanyak 200 kupon akan dijual seharga Rp 20.000 dan berisikan 10 macam bahan – bahan makanan pokok.

Tentang ANTV

PT Cakrawala Andalas Televisi atau yang lebih dikenal dengan sebutan ANTV hadir sebagai stasiun televisi swasta di Indonesia yang menyajikan beragam tayangan hiburan yang berkualitas, menarik serta menambah wawasan dan pengetahuan masyarakat Indonesia. Awalnya ANTV adalah stasiun televisi local yang siarannya di wilayah Lampung dan sekitarnya. Dengan izin siaran lokal ANTV mengudara selama lima jam sehari, kemudian ANTV mendapat Izin Siaran Nasional dari Menteri Penerangan RI dengan No. 207/RTF/K/I/1993 tgl 30 Januari 1993. Sepuluh hari setelah izin tersebut keluar ANTV dapat melakukan siaran secara nasional. Tepat 1 Maret 1993 untuk pertama kalinya ANTV memproduksi program sendiri berupa liputan berita aktual jalannya Sidang Umum DPR/MPR. Saat itu ANTV berhasil melakukan siaran langsung meliput jalannya kegiatan penting kenegaraan. Momen istimewa itu yang dijadikan sebagai hari lahirnya ANTV, kini lebih dari 26 tahun ANTV menemani masyarakat pemirsanya dengan program-program terbaik.

Informasi lebih lanjut hubungi:

Monica Desideria (*GM Marketing Communication ANTV*)

Email: monica@an.tv

www.an.tv